

et cherche à s'assurer que l'arrangement proposé sera seulement pour la période des hostilités.....

61. 18 oct. *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre*. S'inquiète de la réaction polonaise devant l'hésitation du Canada à augmenter sa représentation diplomatique outre-mer.....

62. 20 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Le charge d'expliquer au ministre polonais des Affaires étrangères les raisons pour lesquelles le Canada désire ne pas accorder la réciprocité avant la fin de la guerre....

YUGOSLAVIE

1941

63. 28 mai *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet la demande de la Yougoslavie d'établir une légation à Ottawa sur une base de non-réciprocité.....

64. 31 juill. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande des instructions concernant la réponse canadienne à la proposition yougoslave d'établir une légation à Ottawa.....

65. 9 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Cherche à s'assurer que l'arrangement proposé par la Yougoslavie en matière de représentation diplomatique au Canada sera seulement pour la période des hostilités.....

66. 11 nov. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait part de la proposition de nommer M. Isidor Cankar ministre de Yougoslavie au Canada.....

PARTIE 3

RELATIONS DIPLOMATIQUES AVEC
LES PAYS DE L'AMÉRIQUE LATINE

ARGENTINE

1940

67. 5 avril *Mémoire du conseiller au sous-secrétaire d'État aux Af-*

London and seeks assurance that proposed arrangement would be only for duration of war

61. Oct. 18 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Expresses concern over Poles' reaction to Canada's reluctance to increase its diplomatic representation abroad

62. Nov. 20 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain*. Sends instructions to explain to Polish Foreign Affairs Minister Canada's reasons for wanting to defer reciprocal representation until after the war

YUGOSLAVIA

1941

63. May 28 *High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs*. Transmits Yugoslav request for establishment of Legation in Ottawa on non-reciprocal basis

64. July 31 *High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs*. Requests instructions concerning Canadian reply to Yugoslav proposal to establish Legation in Ottawa

65. Aug. 9 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain*. Seeks assurance that proposed arrangement for Yugoslav diplomatic representation in Canada would be only for duration of war

66. Nov. 11 *High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports proposal to appoint Dr. Isidor Cankar as Yugoslav Minister

PART 3

DIPLOMATIC RELATIONS WITH
LATIN AMERICAN COUNTRIES

ARGENTINA

1940

67. April 5 *Memorandum from Counsellor to Under-Secretary*